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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Mag. Schreiner 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend den Verkauf von "EXPO-Grundstücken" 

Auch nach dem Scheitern der Weltausstellung durch das Wiener 

Wählervotum soll jenseits der Donau eine zweite Wiener City 

entstehen. Dem Vernehmen nach sollen zu diesem Zweck auch 

Bundesgrundstücke zunächst an die Gemeinde Wien und dann weiter 

an private Investoren verkauft werden. 

In diesem Zusammenhang ist die Befürchtung geäußert worden, daß 

sich der Wert dieser Grundstücke durch die erst nachträglich 

erfolgende Umwidmung in hochl-'lertiges Bauland vervielfachen würde, 

wodurch der Bund aufgrund eines zu niedrigen Verkaufspreises 

geschädigt werden könnte. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Finanzen die nachstehende 

A n fra g e 

1. Welche Bundesgrundstücke wurden in diesem Bereich bisher 

verkauft? 

2. Welche Bundesgrundstücke sollen in diesem Bereich noch 

verkauft werden? 

3. Wer sind die Käufer und wie hoch ist jeweils die Kaufsumme 

und der Quadratmeterpreis? 
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4. Wie ist die jeweilige Widmung dieser Grundstücke zum 

Zeitpunkt des Verkaufes und welche geplanten Umwidmungen 

sind Ihnen bekannt? 

5. Können Sie in diesem Zusammenhang eine Schädigung des Bundes 

ausschließen? 
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